

DEBRIEFING COURSE DU 11 SEPTEMBRE 2011

Présents : Jean-Pierre CARRE , Bob SERBACH , Anne-Marie CLAU-SIER , Marc DURAND et Annie , Denise CARRE , Guy MONTRADE , Christian CHAMBAUD et Brigitte , Alain VILLANCHER , France ROSSET .

276 coureurs inscrits et 271 à l'arrivée. 129 sont partis de Vonnas et 147 de Neuville.

Bon déroulement de la course, aucun accident. Météo presque clémente, pas de soleil mais pas de pluie, seulement un peu de vent du sud qui a rendu la course plus difficile.

Gros problème d'inscription et d'édition des listes de coureurs ainsi que de chronométrage, et mésentente avec M Chapuis qui semble dépassé.

Bob se charge de trouver un chronométrateur.

La possibilité a été évoquée de mettre en place une troisième course de 5 km au départ de Grand Janan, chez Guy Montrade. Course ouverte à tous, mais surtout aux jeunes. Aucune charge supplémentaire, si ce n'est une équipe pour donner le départ. Le parcours est le même que la fin des deux autres courses, pas de ravitaillement.

Parcours.

Faire le kilométrage du parcours en sens inverse. De l'arrivée au départ, de la sorte, on indique les kilomètres restant à parcourir.

Plaquette.

La préparer au plus tôt, bien y faire figurer les améliorations apportées à la course: chronométrage, lots, remise des prix, etc....

Il faut une distribution sérieuse. Réfléchir par quel moyen.

Un site internet va être mis en place pour la prochaine édition.

Inscriptions.

Prévoir des panneaux avec le déroulement de la matinée pour les coureurs. Il faut pouvoir répondre à toutes les questions des coureurs et les inciter à

venir courir cette belle course.

Transmettre le nombre de coureurs aux ravitailleurs et à l'arrivée avant le départ, pour le speaker et pour ajuster les quantités.

Il est envisagé de remettre aux coureurs un maillot "technique", plus



Agathe Labaquère, grande gagnante de la 22 km, pour sa première course.



Le podium hommes et les indispensables miss

cher, mais pas de produit du terroir. Le vin de Joël est plus cher que celui d'Intermarché mais il est apprécié des coureurs et des bénévoles.

Départ.

Les personnes qui donnent le départ doivent rappeler les consignes de sécurité et demander aux coureurs de ne pas jeter les gobelets n'importe où. On fera une note récapitulant les

consignes de départ et le parcours à donner aux 3 lieux d'inscriptions. Prévoir un haut-parleur pour Neuville et un autre pour Grand Janan. Penser au compte-à-rebours avant le départ. Important pour les coureurs et pour les chronométrateurs.

Ravitaillement.

Prévoir un ravitaillement d'avant course : café, gâteaux, barre de céréales, chocolat, fruits.

Prévoir des poubelles plus grandes et plus larges.

Penser à ramener le ravitaillement à l'arrivée.

Prévoir un panneau au ravitaillement d'arrivée pour informer du déroulement de la matinée et indiquer les douches.

Remise des prix.

Beaucoup trop long et surtout trop brouillon.

J'irai voir d'autres remises de prix pour m'en inspirer.

Heureusement la préparation des prix à l'avance a évité un cafouillage supplémentaire.

Affichage des résultats.

Donner les résultats au fur et à mesure, et les afficher dès que possible. Ce devrait être possible avec un chronométrateur "normal".

Il est indispensable que chaque personne concernée par la course soit présente à toutes les réunions et ce jusqu'au terme de la préparation.

C'est la course du club, il faut que chacun se sente concerné.

Le repas d'après course a été très apprécié. Il a été décidé de prendre le même traiteur l'année prochaine, c'est-à-dire Brigitte qui fait des merveilles.

Le résultat de la course est encore à affiner, mais il sera moins important que les autres années.

Il faut trouver des sponsors. Le résultat de la course correspond à la somme offerte par les sponsors.